

Ocio alternativo para los jóvenes estas Navidades

- **La concejalía de Juventud organiza dos actividades de ocio alternativo para celebrar los Santos Inocentes y Fin de Año.**

20/Dic/2012.- Con el fin de proporcionar una alternativa de ocio saludable a los más jóvenes de la localidad, la concejalía de Juventud va a organizar dos actividades estas Navidades, el día de los Santos Inocentes y Fin de Año.

La primera propuesta se realizará en el Café-Teatro el próximo viernes 28 de diciembre, para celebrar de forma divertida y con compañía de los amigos los Santos Inocentes. En las tres horas de duración de esta fiesta joven, pensada para adolescentes de entre 12 y los 15 años, habrá “cócteles inocentes”, trucos de magia, concursos, buena música y muchas sorpresas. Comenzará a las 8 de la tarde y el acceso es totalmente gratuito.

Por otra parte, para despedir el año el centro cultural “La Estación” abrirá sus puertas de madrugada: será desde las 12:30 hasta las 2 de la madrugada, para que los más jóvenes de la localidad puedan reunirse con los amigos y celebrar la llegada del nuevo año.

Estas actividades están pensadas para los jóvenes menores de 16 años, que reclaman espacios de ocio apropiados para su edad que les permitan divertirse en compañía de sus amigos y amigas, de forma saludable.